

## Medieneinladung

Bern, 7. Juni 2019

### **Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs, 17. Juni 2019** **SBC-Kongress, 18. Juni 2019**

Sehr geehrte Medienschaffende

Wir laden Sie herzlich ein zum **2. «Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs» von Montag, 17. Juni 2019, in Bern (BERNEXPO)**. Unterhalb finden Sie eine Programmübersicht:

#### **Ehrung der Berufswettkämpfer/innen**

Die Gäste erleben im Talk die erfolgreichen Teilnehmenden der Berufswettkämpfe 2018/2019:

- Die drei Schweizer Meisterinnen 2018 in der Bäckerei-Konditorei, Konditorei-Confiserie und im Detailhandel. Die zwei talentierten Bäckerinnen-Konditorinnen-Confiseurinnen werden sich mit den Weltbesten an den WorldSkills 2019 in Kazan (RUS) messen.
- Natalie Steiner und Dominique Buchmann, Teilnehmende am UIBC-Wettbewerb für junge Bäcker 2019 in Lyon (FRA)

#### **Verleihung Bäckerkrone 2019**

Mit der «Bäckerkrone 2019» prämiieren der Schweizerische Hefeverband und der Schweizerische Bäcker-Confiseurmeister-Verband (SBC) zum achten Mal «Bäckerkönige» und «Bäckerköniginnen», die sich durch soziales, wirtschaftliches, fachliches oder ökologisches Denken und Handeln auszeichnen. An der Preisverleihung der mit CHF 20'000.– dotierten «Bäckerkrone 2019» werden die drei nominierten Betriebe vorgestellt und der Gewinner auserkoren. [www.baeckerkrone.ch](http://www.baeckerkrone.ch)

#### **Ambassadrice du pain et du chocolat 2019**

Wer wird zum Branchenbotschafter 2019 erkoren? Nach André Lüthi, CEO der Globetrotter Group AG und gelernter Bäcker-Confiseur, wird dieses Jahr erstmals eine Branchenbotschafterin ernannt – so viel sei verraten. Den Titel «Ambassadrice du pain et du chocolat 2019» erhält eine prominente Persönlichkeit ausserhalb unserer Branche, die sich für die gewerblichen Bäckereien-Confisereien besonders verdient gemacht hat.

#### **Berufsprüfungen 2019**

Ein weiteres Highlight bildet die feierliche Übergabe der Fachausweise an die Berufsprüfungsabsolventinnen und -absolventen 2019.

Sie sind ebenfalls herzlich willkommen am **SBC-Kongress von Dienstag, 18. Juni 2019, in Bern (BERNEXPO)**. Es handelt sich um die jährliche SBC-Delegiertenversammlung mit Networking und topaktuellem Referat: «Auch künftig wird keiner von Daten satt.» Dr. Ludwig Hasler, Publizist, Philosoph und Physiker, gibt uns Denkanstösse zur Digitalisierung – ohne Powerpoint, nichts als Worte. Die Delegierten werden über die künftige Verbandsstrategie und die neuen Statuten abstimmen. Eine wichtige Weichenstellung für die Zukunft des SBC und unserer gewerblichen Branche.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie an diesen Bäcker-Confiseur-Events empfangen dürfen.

**Ihre Anmeldung (bis 14. Juni)** und Fragen richten Sie an Sarah Stettler (Tel. 031 388 14 19, [sarah.stettler@swissbaker.ch](mailto:sarah.stettler@swissbaker.ch)). Vielen Dank!

Freundliche Grüsse

Schweizerischer Bäcker-Confiseurmeister-Verband



Urs Wellauer  
Direktor



Sarah Stettler  
Leiterin Marketing Services